

Il est revenu d'entre les morts : la réincarnation de Cameron Macaulay

Cameron Macaulay, un jeune garçon écossais, a suscité l'attention en raison de ses récits étonnantes concernant une vie passée. Dès son plus jeune âge, il racontait avec précision des souvenirs d'une vie antérieure sur l'île de Barra, située à des centaines de kilomètres de son domicile actuel à Glasgow. Cameron parlait d'une maison blanche au bord de la mer, d'une famille, et d'un chien, ainsi que d'un accident ayant mis fin à cette vie. En grandissant, son insistance a conduit sa mère à l'emmener sur l'île de Barra, où ils ont découvert des détails étonnamment similaires à ses descriptions, renforçant l'idée d'une possible réincarnation.

Thanatologie - 20 septembre 2024 - Wakonda - CC BY 2.5